



IL MIGLIOR MODO  
DI PRENDERSI CURA  
A BARDOLINO!  
TI ASPETTIAMO...

*Die beste Methode  
zum Entspannen!  
Wir warten auf Sie  
in Bardolino...*

*The best way to take care  
of yourself in Bardolino!  
We are waiting for you...*

**PARC HOTEL GERMANO \*\*\*\***

Suites & Apartments

Via Gardesana dell'Acqua, 10 - 37011 Bardolino (VR)

Tel. 045 6214011 - Fax 045 6214899

germano@parchotels.it - www.parchotels.it

**PARC HOTEL GRITTI \*\*\*\***

Via G. D'Annunzio - 37011 Bardolino (VR)

Tel. 045 6215011 - Fax 045 6210313

gritti@parchotels.it - www.parchotels.it



**PARC  
HOTELS  
ITALIA**  
AND RESORTS

Hotels, Residence & More



*Promozioni  
Speciali*

SONDERANGEBOTE  
SPECIAL PROMOTIONS

**SLIM & FIT**

PARC HOTEL GERMANO \*\*\*\*

**CAESAR  
WELLNESS**

PARC HOTEL GRITTI \*\*\*\*

WWW.GRAFCAS.IT

[www.parchotels.it](http://www.parchotels.it)

# DESIDERI QUALCHE MOMENTO DI RELAX E RISPARMIARE CONTEMPORANEAMENTE?

WÜNSCHEN SIE SICH ETWAS MEHR ZEIT ZUM ENTSPANNEN UND MÖCHTEN DABEI NOCH ZUSÄTZLICH SPAREN?

WOULD YOU LIKE SOME TIME TO RELAX AND SAVE MONEY AT THE SAME TIME?

Ecco qualche proposta dai nostri centri benessere di Bardolino al Parc Hotel Germano ed al Parc Hotel Gritti

*Hier sind einige Vorschläge aus unserem Wellness Bereich in Bardolino, im Parc Hotel Germano und Parc Hotel Gritti:*

*Here are a few suggestions from our wellness centres in Bardolino at Parc Hotel Germano and the Parc Hotel Gritti:*



**1** FACENDO UN MASSAGGIO CORPO AVRAI LA POSSIBILITÀ DI USUFRUIRE IN GIORNATA GRATUITAMENTE DELLA NOSTRA **PISCINA E SAUNA.**

*Bei Anwendung einer Körpermassage haben Sie die Möglichkeit den Poolbereich und die Sauna kostenfrei am selben Tag zu nutzen.*

*If you have a body massage you will get a free day entrance to our pool and sauna.*

**2** CON UN PACCHETTO DI ALMENO 3 TRATTAMENTI VISO/CORPO IL **4° LO REGALIAMO NOI.**

*Bei dem Gebrauch von einem Paket von mindestens 3 Gesichts/Körperbehandlungen gibt es eine vierte Behandlung gratis.*

*With a package of at least 3 face / body treatments, the 4th will be a gift from us.*

**3** E SE IL SOLE NON C'È CONSIGLIAMO L'ABBONAMENTO A 5 SOLARIUM CORPO, DOVE IL **6° È IN OMAGGIO.**

*Zahlen Sie 5 und erhalten Sie 6! Wenn die Sonne nicht scheint, empfehlen wir Ihnen ein Paket mit 5 Besuchen in einem Körpersolarium und den sechsten bekommen Sie geschenkt.*

*And 'if there is no sun, we recommend a subscription of 5 body solarium and the 6th one will be for free.*

**4** VUOI CANCELLARE I SEGNI DI STANCHEZZA E AFFATICAMENTO? ALLORA REGALATI UN **MASSAGGIO VISO, DA 25 MINUTI A SOLI € 18,00 ANZICHÉ € 30,00 E DA 50 MINUTI A € 30,00 ANZICHÉ € 55,00.**

*Möchten Sie erste Anzeichen von Müdigkeit und Erschöpfung umgehen? Entscheiden Sie sich für eine Gesichtsmassage von 25 Minuten für € 18,00 statt € 30,00 oder 50 Minuten € 30,00 statt € 55,00.*

*Would you like to cancel the signs of tiredness and fatigue? Treat yourself to a facial massage of 25 minutes for only € 18,00 instead of € 30,00 or of 50 minutes for € 30,00 instead of € 55,00.*

**5** PRENOTA LA PEDICURE E MANICURE NEI GIORNI DI **MERCOLEDÌ O VENERDÌ E PAGHERAI € 40,00 ANZICHÉ € 52,00.**

*Bei Anmeldung einer Pediküre und zusätzlich Maniküre an einem Mittwoch oder Freitag, zahlen Sie nur € 40,00 statt € 52,00.*

*If you book pedicures and manicures on Wednesdays and Fridays you will be charged € 40,00 instead of € 52,00.*